
 
 
 

 

 

 

        
 

 

 

 

        A Saint Quentin, le 20 Novembre 2023 

 

 

Objet : Port de l’uniforme 
 

 

Madame la Directrice académique, 
 
Le SE-UNSA a été interpellé par plusieurs Directrices/Directeurs d’école du département. 
En effet, elles/ils avaient été contacté.es par les mairies pour leur proposer le port de 
l’uniforme dans leur école dans le cadre d’une expérience initiée par le Ministère. 
 
Le SE-UNSA regrette que l’on passe du temps et que l’on dépense de l’argent sur ce 
dossier. Cette mesure est pour nous simpliste, inefficace et couteuse. Il y a plus urgent et 
beaucoup mieux à faire ! 
 
Notre organisation syndicale souhaite que les Directrices/Directeurs ne se retrouvent pas 
seul.es pour prendre cette décision. Il nous semble qu’au minima l’accord du conseil 
d’école doit être recueilli.  
  
Le SE-UNSA souhaite donc savoir si vous donnerez des consignes aux écoles pour une 
éventuelle mise en place de cette mesure, et si oui, quelles sont-elles ? 
 

Nous vous vous remercions de l’intérêt que vous porterez à ce courrier et, dans l’attente 
de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Madame la Directrice Académique, 
l’expression de nos respectueuses salutations. 
 
        
 
Xavier Leneveu         Christophe Bassigny 
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